

Nicolas Alteirac, nouveau président d'Initiative Gard

À l'occasion de la dernière assemblée générale, Nicolas Alteirac a pris la présidence de ce réseau associatif de financement des créateurs et repreneurs d'entreprises. Il succède à Daniel Augello.



En 2023, Initiative Gard a soutenu 159 entreprises, accordant 2,17 millions d'euros de prêts à taux 0 %. (Shutterstock)

Par [Hubert Vialatte](#)

Publié le 27 juin 2024 à 19:30

Nicolas Alteirac est depuis le 18 juin président d' [Initiative Gard](#) , membre d'Initiative France, réseau associatif de financement et d'accompagnement des créateurs, repreneurs et développeurs d'entreprises. Il succède à [Daniel Augello](#) , en poste depuis octobre 2020. « Je me suis présenté à cette présidence pour me rendre utile à la vie économique locale, et donner de mon temps bénévolement », explique Nicolas Alteirac, investi de longue date dans l'association et membre du conseil d'administration depuis deux ans.

Inscrit à l'ordre des experts-comptables depuis plus de trente ans, président de la chambre des experts-comptables du Gard et [vice-président au développement économique de l'UPE 30](#) , l'union pour les entreprises du Gard, Nicolas Alteirac exerce essentiellement à Nîmes et ses alentours. La feuille de route de son mandat, d'une année renouvelable, sera dressée dans quelques jours. « Nous réunissons un premier bureau le 4 juillet. Celle-ci nous permettra d'échanger pour donner la ligne directrice à venir, qui s'inscrira dans la continuité des choix déjà engagés », détaille-t-il.

Des réussites valorisées sur le site web

Initiative Gard aide les créateurs ou repreneurs d'entreprises, en leur donnant un coup de pouce dans le financement de leur projet, via un prêt d'honneur sans intérêt et sans garantie personnelle exigée. L'objectif est de les accompagner jusqu'à la réussite de leur entreprise.

Parmi les réussites d'Initiative Gard, mises à l'honneur sur le site web : Céline Deleuze avec Les Bains de la Fontaine (spa urbain), Alexis Rastouil, repreneur de l'établissement saisonnier « La Rôtisserie du roi » (plats cuisinés, rôtisserie et vitrine traiteur) à Aigues-Mortes, Yolaine Drouilly, créatrice avec son époux de Garniac Truffe (Le Garn), spécialiste des truffes et produits d'exception. En 2021, l'entrepreneuse a aussi créé une « Université de la truffe », qui propose des formations immersives et gastronomiques : initiations à la truffe, ateliers culinaires et dégustations.

Le contexte économique va-t-il freiner l'ardeur des entrepreneurs ? « Difficile d'y voir clair, au vu des incertitudes en cours. Nous devons forcément nous adapter et être résilients pour accompagner au mieux les porteurs de projets », indique Nicolas Alteirac.

En 2023, Initiative Gard a soutenu 159 entreprises, accordant 2,17 millions d'euros de prêts à taux zéro. Elle a permis de créer ou maintenir 508 emplois et le taux de pérennité à trois ans des entreprises soutenues atteint 93 %. Au total, depuis sa création en 1999, l'association gardoise a financé 2.030 entreprises, alloué près de 24 millions d'euros de prêts à taux zéro et créé ou maintenu 6.506 emplois.

Hubert Vialatte (Correspondant à Montpellier)